

## Impactantes imágenes revelan los disturbios en Río de Janeiro: seguidores de Peñarol protagonizan confrontaciones con las fuerzas policiales

Principal



Publicada el: 23/10/24	Visitas: 105
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 49	Puntaje: 4.2

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/impactantes-imagenes-revelan-los-disturbios-en-rio-de-janeiro-seguidores-de-peñarol-protagonizan-confrontaciones-con-las-fuerzas-policiales\\_6105.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/impactantes-imagenes-revelan-los-disturbios-en-rio-de-janeiro-seguidores-de-peñarol-protagonizan-confrontaciones-con-las-fuerzas-policiales_6105.php)

# IMPACTANTES IMÁGENES REVELAN LOS DISTURBIOS EN RÍO DE JANEIRO: SEGUIDORES DE PEÑAROL PROTAGONIZAN CONFRONTACIONES CON LAS FUERZAS POLICIALES

*Principal*

*Impactantes imágenes revelan los disturbios en Río de Janeiro: seguidores de Peñarol protagonizan confrontaciones con las fuerzas policiales*

**Dramáticas escenas desde Río de Janeiro: Hinchas de Peñarol se enfrentan a la policía en medio de intensos disturbios.**

## **Incidentes en Río de Janeiro entre hinchas de Peñarol y la Policía**

Pasado el mediodía de este miércoles, se registraron disturbios en Río de Janeiro, donde un grupo de hinchas de Peñarol se enfrentó con las fuerzas policiales.

La situación se tornó violenta cuando la Policía disparó balas de goma y lanzó gases lacrimógenos para dispersar a los parciales mirasoles.

Los aficionados, que habían viajado hasta la ciudad brasileña para asistir al encuentro semifinal de la Copa Libertadores, se encontraban en el punto de encuentro designado antes de trasladarse al estadio.

Hasta el momento, se desconoce el motivo que provocó los altercados.

Se mencionó la posible presencia de hinchas de Flamengo en el área; sin embargo, el equipo de Telenoche presente en el lugar no pudo corroborar esta información.

En medio de la situación, uno de los ómnibus que transportaba a los hinchas fue incendiado.

Según informó Eduardo Rivas, al menos una persona sufrió una herida en la cabeza debido a un disparo de bala de goma realizado por la Policía.

Además, varios hinchas de Peñarol fueron detenidos por las autoridades brasileñas y llevados a comisarías cercanas, mientras que otros fueron controlados en el sitio.

Estos graves incidentes han suscitado inquietud sobre la continuidad del dispositivo de seguridad, ya que el lugar de los disturbios estaba contemplado como el punto de encuentro desde donde partirían los 4.000 hinchas que poseen entradas para el partido.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# **IMPACTANTES IMÁGENES REVELAN LOS DISTURBIOS EN RÍO DE JANEIRO: SEGUIDORES DE PEÑAROL PROTAGONIZAN CONFRONTACIONES CON LAS FUERZAS POLICIALES**

*Imagenes revelan los disturbios en rio de janeiro seguidores de penarol protagonizan confrontaciones con las fuerzas*

## **Tags**

*registraron, escenas, fuerzas, disturbios, encuentro, janeiro, violenta, hinchas, policiales, incidentes, enfrentan, intensos*

## **Noticias relacionadas**

**4.0 \*** *Tensiones en Río de Janeiro entre aficionados de Peñarol y Flamengo*

**4.8 \*** *Peñarol arribó a Río de Janeiro y fue recibido con gran fervor por sus hinchas en las afueras del hotel*

**3.7 \*** *Mario Saralegui resaltó la cálida acogida de los aficionados de Peñarol en Río de Janeiro: "Un estadio repleto de seguidores*

**4.4 \*** *Tensión en la playa de Río: enfrentamientos entre seguidores de Peñarol y Flamengo antes del gran partido*

**4.2 \*** *Conocé a Pablo De Arrascaeta, el singular mini pig que ha llegado a Río de Janeiro para mostrar su fervor por Peñarol*

**4.9 \*** *Violentos enfrentamientos entre seguidores de Peñarol y Flamengo se desatan en la playa de Macumba*

**3.9 \*** *Peñarol parte este lunes rumbo a Río de Janeiro para enfrentar a Botafogo en un crucial encuentro de la Copa Libertadores*

**4.5 \*** *Peñarol ha llegado a Brasil y se alista para el importante encuentro contra Flamengo*

**4.2 \*** Peñarol llega a Brasil, listo para el desafío ante Botafogo con el aliento de 4.000 hinchas en la tribuna

**3.8 \*** La increíble aventura de un hincha de Peñarol que pedaleará hasta Río de Janeiro: logró recorrer 140 kilómetros en un solo día

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024